

Inicio de construcción del proyecto Kimal-Lo Aguirre

En una ceremonia realizada en los terrenos de la futura Subestación Convertidora Lo Aguirre, Conexión dio inicio oficial a la construcción de la línea HVDC Kimal-Lo Aguirre, una obra estratégica de visión país orientada al desarrollo de largo plazo. El proyecto refleja la articulación público-privada para habilitar infraestructura crítica que fortalece el sistema eléctrico y refuerza la seguridad del suministro, con foco en las personas.

Se trata de la primera línea de transmisión HVDC de Chile y, además, del pro-

yecto de transmisión más extenso del país, lo que posiciona a Chile a la vanguardia regional en infraestructura eléctrica.

